

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] consultation ENROBES ACR à Epuisay

De : "A. G.

Date : 22/11/2023 22:41

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Objet : Opposition au projet d'usine d'enrobé à chaud

Monsieur le Préfet,

Comme en 2021, je vous adresse la présente lettre afin de manifester ma ferme opposition au projet d'implantation d'une usine d'enrobé à chaud, située à moins de 400 mètres d'une école, en proximité immédiate de champs biologiques et du marché vert.

Comme tous les habitants d'Epuisay, je suis atterré par ce nouveau dossier. Le ravalement de façade par rapport à la première mouture n'arrive pas à cacher les approximations et les omissions. Et que dire du mépris à peine voilé, en préambule, du commanditaire de ce dossier pour les habitants d'Epuisay qu'il vient polluer.

Qui peut décemment proposer un tel projet au mépris du bon sens et de toute déontologie et quel crédit peut-on lui donner ?

La proximité de cette usine avec une école suscite des inquiétudes tout à fait légitimes quant à la sécurité et à la santé des élèves. Ce type d'usine relargue des substances dangereuses pour la santé : les oxydes d'azote (NOx), les composés organiques volatils (COV), le monoxyde de carbone (CO), le dioxyde de soufre (SO2).

En tant que scientifique, je sais que ces substances provoquent les pathologies suivantes :

- Problèmes respiratoires, tels que l'asthme, la bronchite chronique obstructive (BPCO) et le cancer du poumon
- Problèmes cardiovasculaires, tels que l'hypertension artérielle, les maladies cardiaques et les accidents vasculaires cérébraux (AVC)
- Problèmes neurologiques, tels que la démence et la maladie de Parkinson
- Problèmes de reproduction, tels que les fausses couches et les malformations congénitales

Comment peut-on envisager d'exposer des enfants en direct à ces produits nocifs ?

Devant la santé de nos enfants, les autres conséquences paraissent presque anecdotiques. Néanmoins, il faut bien dire que le commanditaire de ce dossier n'a pas la moindre considération pour la présence des champs biologiques, les espèces protégées, l'avenir du marché Vert et des commerces à proximité.

La commune d'Epuisay depuis 2006 a vu sa démographie augmenter, forte de sa proximité avec Vendômes et la gare TGV. La commune s'est battue autant qu'elle l'a pu pour ces commerces et l'amélioration de la qualité de vie. Aujourd'hui, tout cet équilibre est menacé par le projet égoïste d'une seule personne qui du reste n'apporte aucune retombée positive pour le village.

Monsieur le Préfet, une fois de plus nous sollicitons votre aide pour écarter ce risque écologique et de santé publique.

Je vous prie de croire, Monsieur le Préfet, en l'assurance de mes respectueuses salutations.

Ambroise GARRY